



INFORME OFICIAL

VISITA INTERNACIONAL
(REPÚBLICA DOMINICANA)

17 Enero hasta el 08 Febrero.

El presente Informe Oficial, se detalla las actividades ejercidas en la nación dominicana como parte de la Agenda Internacional, en la calidad de Delegado, Secretario de Ajimac en Ecuador y Obrero Oficial ante la 44ta Convención Internacional de la Asociación de Jóvenes Mensajeros de Cristo de dicho país.



Exh. York Alexander Sesme Barahona
Delegado para la 44ta Convención
Internacional de Ajimac
Secretario Nacional de Ajimac Ecuador

Derechos Reservados de Autor

Edición: 10-20 de Febrero / Publicación: 29 de Marzo del 2020



INFORME OFICIAL

Visita Internacional (República Dominicana) 2020



La nación Dominicana, me acogió muy favorablemente, el día Viernes 17 de Enero del presente año. Saliendo de la República del Ecuador, el mismo día, siendo las 15h03 p.m. del Aeropuerto Internacional “José Joaquín de Olmedo” de la ciudad de Guayaquil, haciendo escala en la República de Panamá, Ciudad de Panamá, Aeropuerto Internacional de Tócumén siendo las 17:13 p.m., abordando el segundo avión a partir de las 19h01 p.m. en la Aerolínea de COPA AIRLINES.

Llegando a la capital de la República Dominicana a las 22h31 p.m., fui recibido por el Ing. Josué Encarnación; *Presidente Internacional de la Asociación de Jóvenes Mensajeros de Cristo de Iglesias Misioneras Asamblea Cristiana*; Nos recibió en su casa junto con su esposa. Odontóloga Estefaní Frías.

Al siguiente día (sábado), visitamos algunos lugares turísticos de la nación, Playas, Acuario, etc. El Día domingo agotamos el día, predicando en la **IMAC “REFUGIO DE ORACIÓN”**, donde pastorean el Ministro, Revdo. Abraham Martínez y esposa, *Obispo Internacional de IMAC*. A las 10h00 a.m. Luego pasamos a un espectacular almuerzo, para que a partir de las 17h00p.m.; a la **IMAC “NUEVA JERUSALÉN 2”**, donde pastorea el Ministro Jairo Vilorio; charlas, exhortación y testimonio fueron dadas a la juventud a la comunidad de damas, caballeros, ancianos dominicanos.

El día **Lunes 19:30p.m.**, estuvimos presentes en la **Convención Internacional de AJIMAC**, donde se expusieron varios puntos en lo que respecta a informes de Bloques Regionales. La gloria y presencia del Eterno, siempre han estado presentes.

El día **Martes 09h00a.m.**; estuvimos presentes en el **segundo día de la Convención Internacional de AJIMAC**, donde se extendió a cumplir varias actividades. Donde los informes de Secretaría, Relacionador Público, Vicepresidencia, Tesorería y Presidencia, menciona que la Misión cuenta con más de **4000 jóvenes**; participé en la Salutación de la misma ante la Gran Juventud Dominicana que acoplaba, tuve el honor de poder compartir el altar, junto con todo el **Comité Ejecutivo Internacional**, la crema nata de la Misión a nivel nacional e internacional.



INFORME OFICIAL

Visita Internacional (República Dominicana) 2020



De ahí del **21 al 26 de Enero**, me trasladé al **Sur de la República**, a una comunidad llamada **San Juan de la Maguana**, hospedado en la casa pastoral de los Ministros Isael Mojica y Angela Duran de Mojica, donde agendaremos una serie de actividades recreativas y predicaciones para Gloria del Eterno.

El **22 de Enero** estuve presente en el culto que dio la **IMAC “CRISTO ROMPE LAS CADENAS”** donde pastorea Nurys Castillo García, en el sector el Corral de los Indios en San Juan. El **23 de Enero**, pase a una predicación a las 19h30 p.m. en la **IMAC “JESÚS REINA”** que presiden los pastores Isael y Angela Mojica en San Juan de la Maguana, donde adultos, damas, caballeros y jóvenes se dieron cita a tal lugar. El **24 de Enero**, pase a impartir una exhortación en la **IMAC “RÍOS DE AGUA VIVA”** culto realizado a las 19:30pm, dicha iglesia es a las afueras de San Juan de la Maguana, donde preside el Pastor Benito Mora.

El **25 de Enero** del presente año, a partir de las 09h30 a.m., salimos de excursión y viaje pro-misionero hacia más allá de **Elías Piña, Encomedador**, por las colinas de Zobacón y la Laguna, a minutos de la zona fronteriza de la **República de Haití**; dicho viaje fue para conocer las **Iglesias Misioneras Asamblea Cristiana** que residen allí, hermanos nos recibieron con grato saludo y afecto, donde el *creolé*, **idioma nativo** se hizo presente en dichas comunidades; 8 kilómetros en motoneta y a pie, fue nuestra travesía; A partir de las 15h00 p.m. salimos de allí, para San Juan, para asistir al culto juvenil de **Jesús Reina**, a las 19h00 p.m.; en esa misma noche, a partir de las 20h30 p.m., salimos de tal iglesia para asistir a una predicación que debía de impartir en la **IMAC “Monte Horeb”**, culto de jóvenes. Muy por la mañana del día **domingo 26**, salimos de San Juan con dirección a la Capital, y con destino hacia los Alcarrizos. A partir de las 11h00 a.m. llegamos a dicho lugar, para predicar a las 13h40 p.m. en la **IMAC “SALMOS 91”** que pastorea el Rev. Agustín Reyes Portes en un retiro congregacional. Luego de allí, con un grupo de jóvenes en la Iglesia, pasamos a una pasadía por el Metro de Sto. Dgo, Teleférico y uno de los Malls de la zona.

El **Lunes 27**, muy temprano por la mañana, estuvimos impartiendo charlas culturales y cristianas en la **Escuela “Manuel del Cabral”**, institución educativa dominicana situada en los Alcarrizos, estuvimos en la tanda extensiva, de 08h00 a.m. a 17h00 p.m.



INFORME OFICIAL

Visita Internacional (República Dominicana) 2020



Más de 250 personas entre estudiantes, docentes, personal administrativo se hicieron presentes ante cada uno de nuestras charlas, nuestro profundo agradecimiento al **Lic. Carlos Rafael Garabito Cabrera, M.A (Director de la Escuela)**.

A partir de las 19h30p.m.; pasamos a culto unido donde se reúnen los Obreros Oficiales de la Misión, líderes regionales de bloques y zonas, dicho lugar fue en la **IMAC que pastorea Dilcia Castillo de Reyes**, estuvimos presentes en el culto. Donde nuestra salutación al pueblo, fue nuestra participación de ese día.

El **martes 28**, estuvimos en la **IMAC “EMBAJADA CELESTIAL”**, donde pastorea Carmelo Félix, llevando una parte de predicación junto con la congregación en general.

El **Miércoles 29**, estuvimos predicando en un Aire Libre a las 19h00 p.m., organizado por la **IMAC “CAMINO AL CIELO 3RA”**, donde preside la Pastora Jenny Santos Sánchez, donde se impartió el evangelio, amor y perdón del Señor.

El **Jueves 30**, estuvimos predicando en la **IMAC “HEBREOS 11:33”**, donde preside la Pastora Esperanza Tatis, en el *Sector los Girasoles, municipio de los Alcarrizos*.

El **Viernes 31** a las 18:30 p.m., estuvimos presentes y participamos en la oración general junto con los Ministros en la **Cumbre Juvenil 2020 denominada “Identidad”** del Ministerio Evangelístico “Diseñados para Adorar”. De ahí pasamos a una **½ Vigilia + 1 Silicio** en la **IMAC “EMBAJADA CELESTIAL”**.

Ya el **sábado 01 de Febrero** a partir de las 10h30 am, estuvimos visitando y socializando en el hogar del **Segundo Vicepresidente Ejecutivo de IMAC, Revdos. Agustín y Dilcia Reyes**. A partir de las 14h00 p.m., estuvimos participando en la **Reunión de Obreros a nivel Nacional**. Ese mismo día a las 19h30 p.m. pasamos a predicar en la **IMAC “SALMOS 91”**, en el servicio juvenil.

Muy por la mañana del día **domingo 02 de Febrero**, asistimos para predicar en la **IMAC que pastorea Felix Geraldino**, el mismo día a las 14h00, estuvimos presentes en el Culto Congregacional de la **IMAC “SALMOS 91”** y a las 17h00 p.m., estuvimos





presentes en la **IMAC “Puerta al Cielo”**, donde pastorea el Doctor Honoris Causa Luis Felipe Berroa. En dicha iglesia, recibimos un homenaje y reconocimiento como el joven del año.

El **lunes 03**, tuvimos el día Libre.

El **martes 04**, visitamos unos de los Campos Blancos administrada por la **IMAC “SALMOS 91”**.

El **miércoles 05**, tuvimos una **Excursión General en la República Dominicana**.

El **jueves 06** estuvimos presentes en una de nuestras despedidas de parte de la Directiva del Bloque de los Alcarrizos.

En la noche del **viernes 07**, también estuvimos presentes en una de las últimas despedidas de la Directiva Juvenil de **IMAC “SALMOS 91”**; más adelante tuvimos participando en la predicación y la ½ Vigilia de **IMAC “EMBAJADA CELESTIAL”** y Silicio en la misma.

El **sábado 08**, con rumbo a nuestra patria, nos dirigimos hacia el **Aeropuerto Internacional de las Américas de la República Dominicana**, con destino hacia la **República de Panamá** y abordando por la noche del mismo día del **Aeropuerto Internacional de Tócumén**, viajamos hacia el Ecuador, y donde más adelante aterrizamos en el **Aeropuerto Internacional José Joaquín de Olmedo** de la ciudad porteña de Santiago de Guayaquil de tierras ecuatorianas.

La República Dominicana está conformada por regiones, provincias y municipios, en las cuales detallo con exactitud, cuales fueron visitadas.

-La Región Sur de la República, Provincia de Azua, ciudad de Azua de Compostela.

-La Región Sur de la República, provincia de Elías Piña, ciudad del Comendador de Lares, visitamos las colinas de Zobacón y la Laguna.

-La Región Sur de la República, provincia de Peravia, ciudad de Baní.



INFORME OFICIAL

Visita Internacional (República Dominicana) 2020



- La Región Sur de la República, provincia y ciudad de San José de Ocoa.
- La Región Sur de la República, provincia de San Juan, ciudad de San Juan de la Maguana.
- La Región Este de la República, provincia de Santo Domingo, municipio de los Alcarrizos y ciudades de Santo Domingo Este y Norte.
- La Región Este de la República, provincia del Distrito Nacional, ciudad de Santo Domingo de Guzmán.

Visitamos dos regiones, 7 provincias, 1 municipio, 8 ciudades, y 2 lugares inhóspitos de la nación.

Gracias y gloria sean dadas a Dios, por la amable acogida de nuestros hermanos dominicanos.

Documento firmado digitalmente

*Exh. York Alexander Sesme Barahona
Delegado Internacional*



DOCUMENTO FIRMADO POR
YORK ALEXANDER
SESME BARAHONA

